

Weinkeller am Schloß

Liebe Freundinnen und Freunde meines Weinkellers,

In diesem Jahr kann ich das 15-jährige Jubiläum meines „Weinkeller am Schloß“ begehen und freue mich, dass sich der Keller als beliebtes Lokal in die Riege der Rüdenhäuser Gastronomie eingefügt hat. Die Tatsache, dass freitagabends Freunde, Bekannte, Stammgäste und immer wieder neue Besucher zu mir kommen zeigt, dass man sich hier anscheinend wohl fühlt. Auch die unterschiedlichen Stammtische bereichern das gesellige Miteinander.

Ab und zu kommen bekannte Persönlichkeiten und unterhalten mit Lesungen, Vorträgen, Kabarett und Gesang. Es ist nicht selbstverständlich, dass Schauspieler und Sänger weite Wege auf sich nehmen um ausgerechnet in Rüdenhausen vor relativ kleinem Publikum aufzutreten. Dafür bin ich dankbar und hoffe auch künftig interessante Künstler einladen zu können.

Nun sorgt diese gefährliche und hoch ansteckende Krankheit dafür, dass wir uns nicht mehr treffen können und vorerst auch keine Veranstaltungen mehr stattfinden. Gerade jetzt in der Krise würden wir uns doch so gerne ablenken und bei einem gutem Schoppen Silvaner oder einem frisch gezapftem Bier in vertrauter Runde sitzen und reden. Geht aber nicht!

Für uns Gastwirte und Veranstalter ist es daher eine sehr schwierige Zeit und wir müssen irgendwie versuchen diese Durststrecke zu überstehen. Darum erlaube ich mir auf folgendes hinzuweisen:

Gerne könnt Ihr bei mir Silvaner, den mit meinem Hund auf dem Etikett, käuflich erwerben. Ich versende im 6er- Karton auch per Post.

Vielleicht möchtet Ihr die Zeit mit Lesen verbringen? Meine Bücher können ebenfalls bestellt werden. Nähere Informationen erhaltet Ihr auf meiner Homepage www.castell-ruedenhausen.de unter der Rubrik „Bücher“.

Bitte bleibt alle vernünftig und hütet das Haus! Es kommen wieder bessere Zeiten.

Ich freue mich auf ein baldiges und hoffentlich gesundes Wiedersehen!

euer



Karl Graf zu Castell-Rüdenhausen